

Pressekontakt

Baumschule Lorenz von Ehren GmbH & Co. KG

Anna Schellhase Öffentlichkeitsarbeit/Marketing Tel: +49 40 76108 144

Fax: +49 40 76108 100 schellhase@LvE.de www.LvE@LvE.de

Hamburg, den 11. Dezember 2018

Pressemeldung

Stadtbäume im Mittelpunkt

Die Baumschule Lorenz von Ehren zeigt auf der IPM 2019 in Essen, 22.-25. Januar, eine Auswahl ihres Klimabaumsortiments. Halle7 / Stand 7E31

30 Grad und wärmer und kaum Regen über Wochen, ja schon Monate und die Bewohner der Städte stöhnten. Stöhnten im Sommer 2018 ob und wegen der Hitze, wegen mangelndem Schatten, staubiger Luft. Alles zusammen nur einige der negativen Folgen eines ungewöhnlich heißen und trockenen Sommers.

Dass das so ist, ist leider auch ein von Kommunen und Städten selbstgemachtes Leid, denn über viele Jahre wurde betoniert und asphaltiert. Dabei könnte es so einfach sein, denn es gibt genug Bäume, die in der Stadt gedeihen und die helfen!

Die Baumschule Lorenz von Ehren fokussiert sich in ihrem Messeauftritt auf der IPM ganz auf diese Klimawandelbäume, Bäume, die nach Ansicht der Baumschule am besten klimawandeltauglich sind. Dazu gibt es viele Informationen und die Kollegen stehen gerne für Gespräche zur Verfügung.

"Die Bäume für den innerstädtischen Bereich, oder Stadtbäume, wie wir sie nennen, sind Gattungen, Arten und Sorten aus anderen Regionen und Klimazonen, die wir unter den heutigen Gesichtspunkten des Klimawandels auf ihre zukünftige Tauglichkeit in unseren Städten beobachten", sagt Bernhard von Ehren, geschäftsführender Gesellschafter der Baumschule Lorenz von Ehren aus Hamburg.

In einem eigens angelegten 0,5 Hektar großen Klimabaumhain auf ihrem Gelände in Hamburg, hat die Baumschule bereits vor einigen Jahren 61 als klimawandeltauglich eingestufte Baumarten gepflanzt und hält sie unter ständigem Monitoring, um ihre Entwicklung über viele Jahre zu begleiten.

Die Baumschule Lorenz von Ehren auf der Messe IPM in Essen 22. bis 25. Januar 2019 Halle 7 / Stand 7E31

Über die Baumschule Lorenz von Ehren

Die Baumschule Lorenz von Ehren wurde 1865 in Hamburg gegründet und wird seitdem durchgängig als Familienunternehmen geführt. Mit Bernhard von Ehren als geschäftsführendem Gesellschafter wird das Unternehmen somit bereits in der fünften Generation von einem Familienmitglied geleitet. Unterstützt wird von Ehren von Konrad Parloh, der als zweiter Geschäftsführer die Belange des Unternehmens mitgestaltet.

Die Baumschule gehört zu den führenden Baumschulen Europas und ist national und international ein wichtiger Player in der Grünen Branche. Zu den Hauptexportländern zählen u.a. Skandinavien, Großbritannien, Frankreich, die Alpenländer, Russland und weitere osteuropäische Staaten.

An den drei Standorten, Hamburg (Zentrale), Bad Zwischenahn und Rellingen, beschäftigt das Unternehmen rund 160 Mitarbeiter und bewirtschaftet ca. 600 Hektar.

Das Sortiment umfasst mehr als 500.000 Gehölze. Als Komplettsortimenter hat die Baumschule über 2.000 Gattungen, Arten und Sorten im Angebot. Darunter Alleebäume mit Stammumfängen von 14-16 cm bis zu Solitärgehölzen mit rd. 140 cm Stammumfang (bspw. rd. zehn Tonnen schwer), Koniferen, Rhododendron, Immergrüne, Solitärsträucher, charaktervolle Obstgehölze, Formgehölze und Solitär- und mehrstämmige Sträucher. www.lye.de; www.facebook.com/BaumschuleLvE